

Sitzung des Stadtrates Münstermaifeld

Am Donnerstag, 07.06.2018, findet um 19:00 Uhr, im Sitzungssaal des Rathauses, in Münstermaifeld eine Sitzung des Stadtrates Münstermaifeld mit folgender Tagesordnung statt:

Öffentlicher Teil:

- 1) Einwohnerfragestunde
- 2) Machbarkeitsstudie zur Nutzung des Geländes der ehemaligen "Gärtnerei Heinz"
- 3) Überarbeitung der bestehenden Gestaltungssatzung
- 4) Konzeption zur nachhaltigen Belebung des Ortskernes
- 5) Neugestaltung "Schweiz"
- 6) Nutzungskonzeption "Petersplatz mit Feuerwehrgebäude"
- 7) Neufestsetzung der Gebühren für Rasengräber
- 8) Neuausrichtung der Holzvermarktung in Rheinland-Pfalz
- 9) Dorfmoderation in den beiden Stadtteilen Metternich und Mörz als Maßnahme der Dorferneuerung
- 10) Anfrage zur einer Nutzungsgestattung einer städtischen Freifläche
- 11) Antrag des Förderverein Synagoge Münstermaifeld e.V. auf Verlegung von "Stolpersteinen" zum Gedenken an die jüdischen Opfer im Nationalsozialismus
- 12) Wahl von Personen in die Vorschlagsliste für Schöffen
- 13) Annahme sowie die Einwerbung von Spenden / Sponsoringleistungen
- 14) Mitteilungen und Beantwortung von evtl. schriftlichen Anfragen

Im Anschluss an den öffentlichen Teil findet ein nicht öffentlicher Teil statt, in dem [über Vertragsangelegenheiten](#) beraten wird.

Münstermaifeld, 30. Mai 2018
Stadt Münstermaifeld

CLAUDIA SCHNEIDER

Stadtbürgermeisterin

Einwohnerfragestunde

Im Rahmen der Sitzung des Stadtrates Münstermaifeld am 07.06.2018 im Sitzungssaal des Rathauses in Münstermaifeld findet unter Tagesordnungspunkt 1) eine Einwohnerfragestunde statt.

Die Einwohnerfragestunde soll allen Einwohnern des Gemeindegebietes die Gelegenheit geben, Fragen aus dem Bereich der örtlichen Verwaltung zu stellen, sowie Anregungen und Vorschläge zu unterbreiten. Fragen sollen dem Stadtbürgermeisterin nach Möglichkeit drei Tage vor der Sitzung schriftlich zugeleitet werden.

Fragen, Anregungen und Vorschläge sollen kurz gefasst sein und einschließlich ihrer Begründung die Dauer von drei Minuten nicht überschreiten.

Eine Beschlussfassung für die Beantwortung der Fragen oder über die inhaltliche Behandlung vorgetragener Anregungen und Vorschläge findet im Rahmen der Einwohnerfragestunde nicht statt.

Ich würde mich über eine zahlreiche Beteiligung der Einwohner freuen.